
第108回経営協議会議事録 

 

Ⅰ 日 時 令和元年5月22日（水） 15:00～16:30 

 

Ⅱ 会 場 学士会館「320号室」（東京都千代田区神田錦町3-28） 

 

Ⅲ 出席者〔学外委員〕 

河田悌一、菊池功、工藤智規、小林誠、齋藤康、住川雅晴、花井陳雄、 

ブルース・ストロナク、松村栄子 

〔特別顧問〕 

大﨑仁 

〔学内委員〕 

永田恭介、清水諭、木越英夫、金保安則、BENTON Caroline F.、勝野頼彦、原晃 

〔オブザーバー〕 

佐藤副学長、阿部副学長、茂呂副学長、五十嵐大学執行役員、猿渡大学執行役員、 

伊藤大学執行役員、青木大学執行役員（人文社会系長）、 

山田大学執行役員（ビジネスサイエンス系長）、齋藤大学執行役員（数理物質系長）、 

加藤大学執行役員（システム情報系長）、松本大学執行役員（生命環境系長）、 

小川大学執行役員（人間系長）、西保大学執行役員（体育系長）、 

太田大学執行役員（芸術系長）、加藤大学執行役員（医学医療系長）、 

溝上大学執行役員（図書館情報メディア系長）、佐藤監事 

 

Ⅳ 議 題 

〔審 議〕 

（1）令和2年度施設整備費概算要求事項（案）について ---------------------- 〔審議1資料〕 

 

  〔報 告〕 

（1）平成31年度国立大学法人筑波大学年度計画について ------------------- 〔席上配付資料〕 

（2）2019年度「卓越大学院プログラム」の申請について -- 【一部席上配付資料】〔報告2資料〕 

（3）平成31年度学群及び大学院入学試験実施結果について ------------------- 〔報告3資料〕 

（4）第173回及び第174回教育研究評議会報告について ---------------------- 〔報告4資料〕 

 

 

 

 

 

 



Ⅴ 議 事 

 議事に先立ち、新任の経営協議会委員から自己紹介があった。また、永田学長から席上配付資料に基

づき、平成31年度の学長所信が述べられた。 

 

〔審 議〕 

1 令和2年度施設整備費概算要求事項（案）について 

  勝野副学長・理事から、審議1資料に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

  

〔報 告〕 

1 平成31年度国立大学法人筑波大学年度計画について 

  阿部副学長から、席上配付資料に基づき報告があった。 

  なお、学外委員と学内委員との間で、大学院の学位プログラム制への移行、運営費交付金の評価

に基づく配分方法に関する課題、外国人教員及び外国人学生比率の達成目標等について意見交換が

行われた。 

 

2 2019年度「卓越大学院プログラム」の申請について 

  清水副学長・理事から、報告2資料及び同席上配付資料に基づき報告があった。 

  なお、学外委員と学内委員との間で、本プログラムの運営主体や、学生の成果の評価方法等につ

いて意見交換が行われた。 

  また、学外委員から、本プログラムからイノベーションを起こす新しい人材が輩出されることを

期待している旨発言があった。 

 

3 平成31年度学群及び大学院入学試験実施結果について 

  清水副学長・理事から、報告3資料に基づき報告があった。 

  なお、学外委員と学内委員との間で、外国人留学生獲得にあたり海外の大学と競争するための方

策や、学群入試改革が控えている中での受験生への広報の方法等について意見交換が行われた。 

 

4 第 173回及び第174回教育研究評議会報告について 

  永田学長から、報告4資料に基づき報告があった。 

 

以 上 


